



中洋の風 第23号



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

中洋小のHPはこちら

16日(月)は敬老の日です。国民の祝日に関する法律では「多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う」日と定められています。祖父母や両親、恩師など人生の大先輩を敬い、感謝の気持ちとともに長寿をお祝いする日です。2002年までは、9月15日の固定日でしたが、ハッピーマンデー制度が適応され、2003年以降敬老の日は、9月の第3月曜日と定められました。



<玄関に美しい生け花。>

2学期から、玄関にきれいな生け花が飾られています。学校運営協議会会長様が、定期的に生けてくださることになりました。5日は2回目でした。「オミナエシ」と「リオン」を生けてくださいました。ちょうど下校時間。「きれい」「おじさんが生けた？」感心する児童もいました。美しい学校になります。ありがとうございます。



【生け花を生けてくださる様子。】

<運動会に向けて練習中！>

10月5日(土)の中洋小学校運動会に向けて、練習を始めています。運動会の係や赤白も決まり、気持ちは運動会に向かっていくようです。1年生は初めての小学校での運動会です。家族に頑張っている姿、すてきな姿を見てもらおうと暑い中



【表現の練習。左：3・4年生 右：6年生が5年生へ指導】

でも一生懸命に練習しています。運動会だからといって、他の学習もおろそかにはしません。熱心に取り組んでいます。気持ちにメリハリをつけて、取り組んでいます。12日から運動会の練習が増えてきます。早寝早起き朝ご飯に気をつけて、体調を整えて登校してほしいと思います。みんなで素敵な運動会にしましょう。

<もうじきたべられるぼく>

夏休みに、久しぶりに絵本を買いました。新聞広告で見て、気になっていた絵本です。『「もうじきたべられるぼく」はせがわゆうじ=作』です。

「ぼくはうしだから、もうじきたべられる」運命を受け入れたぼくが、向かった先は・・・。そして、ぼくが下した決断はー

児童にも自由に読んでもらうため、校長室前に置いてあります。興味のある方は、ぜひ読んでみてください。

